
  

   

   

   

 

 

 

 

 

 

 ATA Nº 08/2023 DA REUNIÃO ORDINÁRIA  

 

  CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DA SUBPREFEITURA        

ERMELINO MATARAZZO I PONTE RASA 

 

Aos dez dias do mês de julho de 2023 (segunda-feira), de acordo com a convocação 

desta (publicada no DOC/SP), às 19h25 realizou-se a 8ª Reunião Ordinária do Conselho 

Participativo Municipal de Ermelino Matarazzo l Ponte Rasa local, sede da Subprefeitura 

de Ermelino Matarazzo, situada na Av. São Miguel, 5.550 - Jardim Cotinha, 2º andar, 

conforme consta o registro da lista de presença. Conselheiros(as) presentes: Ricardo 

Marciano de Souza (coordenador), Antônio Vitoriano Sampaio (secretário geral), Renata 

Gregório de Souza e Evelin Aparecida de Souza (conselheiras), Srs. Moisés Rodrigues 

de Lorena e Ronaldo Santana (interlocutores da subprefeitura), Sr. Olavo de Almeida 

Soares (Conselho Municipal do Idoso de São Paulo – CMI/SP.), Sra. Célia Regina da 

Silva Oliveira Rocha (Conselho Gestor - Hospital Prof. Dr. Alípio Corrêa Netto - Ermelino 

Matarazzo), José Zildo Almeida da Silva (CPM-Itaquera), Sr. Joaniro Amâncio Pereira 

(CPM-Perus), Professor Osvaldo Silva (Casa Civil), Fernando Vilela Pajeú (Defesa Civil), 

Rubens Corrêa (Casa Civil), Caio Vinícius Dias de Figueiredo (convidado – Jardim 

Verônia), Sr. Ozziel Evangelista de Souza (novo Subprefeito de Ermelino Matarazzo), e 

que conforme o registro de presença e/ convite de convocação, confirma que a reunião 

tratou-se da seguinte pauta: 

 PAUTA TRATADA 
 

1. Leitura das propostas selecionadas na plataforma Participe Mais;  

2. Apresentação do Novo Conselho Gestor, Parque Ermelino Matarazzo; 

3. Presença/Apresentação do novo Subprefeito de Ermelino Matarazzo;  

 

4. Demandas e reivindicação; 

 

5. Fechamento com encaminhamento.  
 

O Sr. Coordenador, Ricardo Marciano às 19h25 deu-se início á reunião cumprimentando 

e agradecendo a presença de todos e todas e/ que em breve apresentação do Ilmo. 

Senhor Ozziel de Souza (o novo Subprefeito de Ermelino Matarazzo I Ponte Rasa), 

desejando-lhe boas vindas, como futuro gestor administrativo dos distritos que compõem 

o território da Subprefeitura. Em seguida faz a leitura e apresentação das 05 propostas 

mais bem votadas do PLOA/2024, com análise de viabilidade escolhidas pela população 

na plataforma do participe mais.  
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Apresentação da lista do novo Conselho Gestor eleito do Parque Municipal Ermelino 

Matarazzo – Dom Paulo Evaristo Arns, no mês de junho – 2023, com os seguintes 

membros: Segmento Frequentador: Titular Célia Regina da Silva Oliveira Rocha, 

Jesus Francisco dos Santos, Elma Leda da Silva Suplente: Ricardo Marciano de Souza,  

Valéria Aparecida da Silva, Francisco de Assis Justino. Segmento Trabalhador: Titular 

Camila dos Santos Molinardi. Segmento Movimentos/Instituições/Entidades: Titular 

Associação da Casa dos Deficientes de Ermelino Matarazzo - Representante: Luís Araújo 

França. Subprefeitura: Ermelino Matarazzo - Titular: José Ronaldo Conceição Santana. 

Suplente: Edivando Bispo Soares. Secretaria Municipal do Verde e do Meio Ambiente, 

Coordenador do Parque Municipal Ermelino Matarazzo: Fábio Zechinni Ferreira. Em 

seguida, passou a palavra para o futuro subprefeito que prontamente, agradeceu a 

todos(as) os presentes e resumiu um pouco da sua trajetória política administrativa, 

quando ressaltou suas passagem afrente das gestões das Subprefeituras de Cidade 

Tiradentes e Sapopemba; ocasião que rendeu-lhe o reconhecimento pelo o trabalho 

desempenhado com dedicação, determinação, esforço e acima de tudo a participação 

reciproca da população, que contribuiu para ter resultados positivos por onde passou! E 

acrescenta que tem imensa satisfação em atender a população, e que de forma direta à 

qual participe da gestão, solicitando e apontando, deficiências ou demandas para serem 

tomadas às medidas necessárias. O Sr. Joaniro Amâncio (CPM-Perus/Anhanguera), se 

apresenta a todos, relatando de forma interessante á experiência posta em pratica na 

região do território onde reside nos distritos de Perus/Anhanguera, confessa que está 

tendo muito êxito, é a criação da marcenaria comunitária, que segundo ele os moradores 

dos citados distritos criaram marcenarias para reaproveitar os móveis e madeiras que 

estão sendo descartados (jogadas no lixo), e que o material passará por processo de 

transformação quando reutilizados em atividades decorativas para fins diversos, e assim 

o projeto social está ganhando força e ampliando adesões, com o objetivo de reciclar á 

peças de madeira, construindo tanto alternativa de trabalho como geração de emprego e 

renda. O sr. Antônio Vitoriano (Secretário Geral - CPM), pede a gentileza que antes de 

iniciar à pronúncia de fala, se apresentar se identificando, para que assim, possamos dá 

a palavra a todos e todas que queiram se manifestar/reivindicar sobre interesse público. 

O sr. Rubens Correia, se apresenta como servidor público municipal (Secretária – Casa 

Civil),  destacando a importante dos munícipes tirem mais observância nos preceitos 

legais, para entender melhor os caminhos correto de solicitar os seus direitos ao poder 

público. O Sr. Vitinho (como é conhecido), se apresenta a todos e a todas, como servidor 

público municipal (Secretária de Abastecimento), se colocou a disposição caso 

necessário para atender demandas pertinentes a área de sua atuação, no caso à 

SEMAB. O senhor José Zildo Almeida – Conselho Municipal de Política Urbana (CMPU), 

cumprimentando todos e todas, comenta sobre a 2ª Consulta Pública do PIU (Plano de 

Intervenção Urbana) Arco Leste, envolve as regiões administrativas: Subprefeitura Itaim, 

Subprefeitura São Miguel, Subprefeitura Ermelino Matarazzo, Subprefeitura Penha, 

Subprefeitura Vila Maria/Vila Guilherme e Subprefeitura Mooca. Qualquer munícipe pode 

colaborar de duas formas de sugestões para melhorar o PIU Arco Leste, basta consultar 

os mapas e quadros que mostram as intervenções sugeridas e enviar sua sugestão. 

Apresentando nos Mapas o que você gostaria que a Subprefeitura priorizasse; ou colocar 

no espaço o que a Subprefeitura poderia fazer para trazer melhorias para o seu bairro. Á 

consulta está disponível no Participe Mais, e/ Praças de Atendimento da Subprefeitura.  
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Com a palavra o Sr. Olavo Soares (Conselho Municipal do Idoso - CMI/SP), descreve a 

situação que se encontra atualmente o córrego Ponte Rasa, solicita o desassoreamento 

do mesmo, e relata que no interior do córrego não há vazão para o escoamento normal 

da água, e que ao longo do seu percurso percebe-se muita sujeira e entulho acumulado 

no leito e nas margens; á tendência é cada dia se agravar. O qual ainda questiona sobre 

a ampliação dos pontos de “Wifi Livre SP”, um programa da SMIT (Secretária Municipal 

de Inovação e Tecnologia), que oferece internet pública, gratuita. O sr. Antônio Vitoriano, 

(secretário geral - CPM) pede a palavra e explica ao sr. Olavo Soares, a expansão dos 

pontos de acesso sem fio prevista no Plano de Metas Municipais 2021 a 2024 (Meta 59) 

tem como objetivo levar internet gratuita e de qualidade à população de São Paulo, 

fomentando a inclusão digital e a apropriação do espaço público. Os pontos serão 

implantados em equipamentos e serviços públicos municipais. A expansão do programa 

vai aumentar esse quantitativo para 20 mil pontos, tendo como foco os equipamentos e 

serviços públicos municipais. Para maiores informações acesse a plataforma participe 

mais, e consulte em Contratação Expansão Programa WIFI Livre SP - 2023. À Sra. Célia 

Regina (Conselho Gestor – Hospital de Ermelino Matarazzo), relatando ao subprefeito de Sr. 

Ozziel Souza, à trajetória que vem enfrentado tentando fazer à poda/corte de uma árvore 

preste a cair (situada no interior do muro da residência), e que está tirando o seu sossego, 

segundo ela não consegue dormir direito, o subprefeito ao tomar conhecimento dos fatos, se 

compromete em rever a situação e estudar o problema e dará um direcionamento. O Sr. 

Eduardo (Dudu), diretor de Esporte do CDC, toca da raposa (Jardim Verônia), fez uso da 

palavra ressaltando à importância da arte e do talento em sua vida, quando desde pequeno 

adquiriu habilidade para desenvolver pequenos trabalhos de marcenaria, os restos e sobras 

de madeiras encontrados nas ruas, são transformados pelas sua mãos; assim às obras são 

construída e ilustrada e colocada no ornamento de madeira, reaproveitadas de descartes 

realizando á escultura no formado das cores e acabamento requisitos da bola de futebol; às 

peças foram apresentadas a todos(as) no final da reunião. Com a palavra o Sr. Ozziel de 

Souza - Subprefeito que de imediato solicita ao assessor que apresente ao Eduardo o 

Projeto Operação Trabalho (POT), Secretária Municipal de Desenvolvimento Econômico 

e Trabalho – SMDET/SP. E com fala o Coordenador Sr. Ricardo Marciano, que agradece 

a apresença e a participação dos conselheiros(as), interlocutores (servidores público), 

munícipes e demais segmentos da sociedade civil, que ajudaram na realização desta 

reunião, desejando-lhes um ótimo retorno à suas residências!  
 

Á reunião encerrou-se às 21h35, próxima reunião dia 14/08/2023 (segunda-feira). 

   São Paulo, 20 de agosto de 2023. 

 

_________________________________                                       ___________________________________                                                                                             

 

 

_________________________________                                       ___________________________________       
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Renata Gregório de Souza       
Conselheira CPM-EM/PR 

Evelin Aparecida de Souza 
Conselheira CPM-EM/PR 

Ricardo Marciano de Souza 
Coordenador CPM-EM/PR 

Antônio Vitoriano Sampaio 
Secretário CPM-EM/PR 


